

Santa Cruz: TN usó como notero a un ex agente de la dictadura

Escrito por Agencia Paco Urondo
Martes, 25 de Abril de 2017 00:00 -

Los servicios de Clarín

Intentaron ingresar a la residencia de la gobernadora de Santa Cruz mientras cenaba con Cristina Fernández de Kirchner y su nieta de dieciocho meses. Consiguieron invadir el jardín de la propiedad y causar destrozos aunque está ubicada frente a la jefatura de la policía. Para TN transmitió un agente de inteligencia de la dictadura. ([Leer nota](#))